



**LUDOVIC PAUCHARD**  
Directeur industriel  
et de l'artisanat de LVMH

## L'art de fabriquer du LUXE

Président exécutif des métiers d'art, Ludovic Pauchard est le nouveau directeur industriel et de l'artisanat de LVMH. C'est un expert des rouages des ateliers du groupe, puisqu'il travaillait au sein de Louis Vuitton depuis 2003. «Il a su parfaitement accompagner la créativité foisonnante de nos directions artistiques, tout en cherchant sans cesse à améliorer l'excellence

de nos produits», indique Pietro Beccari, le PDG de Louis Vuitton. Diplômé de l'École polytechnique, spécialisé en mécanique des matériaux, et de l'École nationale supérieure de techniques avancées en gestion de production, il commence sa carrière chez Michelin avant de rejoindre la maison spécialisée dans les accessoires de luxe, comme responsable de production. Directeur des achats de cuir pour la maroquinerie, il devient ensuite directeur industriel chargé des souliers femme, directeur de deux unités de production en Californie (États-Unis), avant de revenir en France, en 2015, comme directeur des ateliers et sous-traitants de maroquinerie de Louis Vuitton, puis directeur industriel en 2019. Ludovic Pauchard supervisera la stratégie industrielle du groupe, qui compte notamment 118 ateliers de production et d'artisanat en France. Il sera aussi chargé, avec les directeurs industriels de chaque marque de LVMH, de travailler sur le sujet de l'agilité industrielle afin d'améliorer la compétitivité des différentes entités. # F. S.

